



JANNEYRIAS

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES DE JANNEYRIAS

Compte-rendu du Conseil du jeudi 16 novembre 2023

Étaient présents :

Conseil Municipal

M. TURMAUD

Maire de Janneyrias

M. ALLIGIER

Adjoint à la vie scolaire

Conseil Municipal des Jeunes

ATOCH Iliana

Élève de sixième

PHILIPPE Benjamin

Élève de sixième

ALBANESI Alessia

Élève de CM2

CIVIER Louison

Élève de CM2

GASSIER Laura

Élève de CM2

LARBI Souheil

Élève de CM2

MARQUES Lissandro

Élève de CM2

ATOCH Emrys

Élève de CM1

GARIN Danielle

Élève de CM1

PARNIS-ENGLAND Calvin

Élève de CM1

PASQUE Lény

Élève de CM1

VARENNES Maé

Élève de CM1

Consultante

Mme GRECIET Sylvie

Directrice de l'école des Fleurs

Début de séance : 18h00

Présentation du Conseil Municipal des Jeunes

M. Turmaud propose de faire un tour de table pour que chaque membre du Conseil Municipal des Jeunes se présente.

Le compte-rendu de cette réunion sera fait par M. Alligier mais il serait souhaitable que celui de la prochaine réunion soit élaboré par les jeunes élus.

Présentation de la charte du Conseil Municipal des Jeunes

M. Turmaud met en évidence l'article 3 qui invite les jeunes élus à ne pas être seulement à l'initiative ou consultés sur des projets, mais aussi de participer à leurs suivis.

Conformément à l'article 4 de la charte, M. Turmaud demande aux jeunes élus d'être exemplaires dans leur comportement et solidaires entre eux en tenant compte des envies de chacun .

M. Turmaud rappelle aux jeunes élus que la cérémonie des vœux du Maire se tiendra le 7 janvier 2024 à la salle des fêtes et qu'un emplacement près du podium leurs sera réservé. Le port de l'écharpe tricolore sera de rigueur.

Souhaits et Projets pour la Commune

City-stade

Programmé pour l'année prochaine en souhaitant qu'il soit opérationnel en février/mars 2024.

Son emplacement est prévu derrière le gymnase et M. Turmaud précise que l'école des Fleurs pourra l'utiliser pendant les heures scolaires.

A la demande d'un élu, M. Turmaud va mettre à l'étude l'éventualité de récupérer la terre pour créer des butes pour jeux de vélos.

Création d'un espace chien dans le parc municipal

M.Turmaud précise que le parc doit rester un lieu où tout le monde peut s'y détendre en sécurité et dans le calme. Notre policier municipal a d'ailleurs confirmé que notre parc municipal reste un parc pour les humains et non pour les animaux canins.

Création d'une deuxième cage de foot dans le parc

M.Turmaud précise que cela prendrait trop de place.

Problème de sécurité dans le parc

Un risque de danger existe au niveau de l'ancienne fontaine située dans le parc municipal.

La Mairie va s'employer à mettre à exécution tous travaux nécessaires pour sécuriser cet endroit.

Jeux dans le parc pour ados

Le nouveau City stade va procurer beaucoup de plaisir à nos ados !

Problème des bambous dans le parc municipal

M.Turmaud a constaté que de nombreux bambous étaient cassés, ce qui peut provoquer des coupures au niveau des bras et des jambes. Il envisage de les faire couper pour éviter tout risque d'accident.

Cage de foot peinte sur le mur du préau de l'école élémentaire

Aucune objection de Mme Gréciet et de la Mairie. Cela va être réalisé.

Classes de neige, classes vertes

Ces activités dépendent de l'école et non de la Mairie.

Distributeur de livres pour la lecture à la maison.

M.Turmaud rappelle qu'il y a deux distributeurs de livres installés sous l'auvent extérieur de l'école des fleurs où chacun peut se servir .

M.Alligier rappelle qu'à l'école des fleurs le bungalow va servir de bibliothèque et sera opérationnel début janvier 2024.

Accrobranche

Sécurité difficile à mettre en place sachant que cette activité serait sous la responsabilité du Maire.

Ludothèque

Ce lieu d'animation pour jouer entre jeunes, nécessitant un encadrement adultes, est souvent géré par des sociétés privées.

Olympiades

Activité dépendant de l'école.

Journée de jeux entre jeunes à la salle des glycines

M.Alligier demande au Conseil Municipal des Jeunes de faire une présentation plus précise de ce projet afin de le mettre à l'ordre du jour du prochain conseil.

Boum pour faire la fête

M.Turmaud invite les jeunes élus à contacter la marelle des fleurs pour en discuter.

Tapis de gym sentant la moisissure

M.Turmaud précise que la Mairie n'a jamais été alertée sur ce problème et, que le nécessaire va être fait rapidement.

Divers

M.Alligier suggère aux jeunes élus de créer un écusson « CMJ Janneyrias ».Mme Gréciet organisera ce travail au sein de sa classe.

Lors de cette réunion il est rappelé aux jeunes élus la date suivante :

vendredi 24 novembre 2023 à 14h00 à l'école des fleurs, remise de poubelles jaunes, pour toutes les classes, offertes par la Communauté de communes. Ne pas oublier les écharpes, il y aura un article sur le journal !

La Mairie souhaite que les jeunes élus s'expriment dans le bulletin municipal de 2024.

Mme Gréciet se propose de les accompagner dans ce travail.

Séance terminée à 19h00